



MINISTÈRE DE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Rennes, le 6 juillet 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE L'ÉTAT ET LA MAISON DE LA MER PRÉSENTS SUR LORIENT OCÉANS

La DREAL Bretagne, la DDTM du Morbihan en partenariat avec la Maison de la Mer participent au nouvel événement de la rade de Lorient, le festival maritime Lorient Océans.

Grâce à des maquettes, vidéos et manipulations, venez comprendre comment utiliser les sources d'énergies marines et durables pour produire du courant électrique.



Des animations dans le village « préservation des océans et pêches durables » : de 10h à 18h

Le festival maritime Lorient Océans vous invite à découvrir la richesse de l'histoire et la vie contemporaine maritime de Lorient et de sa rade. Au programme : pêches durables et énergies marines renouvelables (EMR).

La DREAL Bretagne et la DDTM du Morbihan s'associent à la Maison de la Mer pour présenter le projet d'éoliennes flottantes au large du Sud de la Bretagne.

x LORIENT PORT CENTER x du 7 au 10 juillet x

Pour plus d'information : <https://lorientoceans.fr/> et <https://www.eoliennesenmer.fr/facades-maritimes-en-france/facade-nord-atlantique-manche-ouest/projet-en-bretagne-sud>

Suivez-nous sur Linkedin #DREALBretagne et #FacebookPréfetduMorbihan

Contact presse : Préfecture du Morbihan – Arnaud Hellégouarch : 02.97.54.87.03

